

### Madrid, actualidad

- La verdad sobre la lesión de Vicente.
- El jueves, primer entrenamiento atlético.
- Se aplaza, por ahora, la pelea Folledo-Galiana.
- Araquistain debutará en el Madrid, en el primer partido de la Liga.

Madrid, 6. (Por teléfono de nuestro corresponsal NIVARDO PINA).

Hace unos días informamos a nuestros lectores sobre la lesión de Vicente. Reproduciendo la noticia de un periódico madrileño insinuábamos que esta lesión del meta madridista le impediría volver a la actividad de su profesión. Esta información no ha gustado al Real Madrid en donde han indicado que la versión recogida es totalmente infundada. Afortunadamente todos los informes que obran en su poder son favorables a su restablecimiento cuando acabe el período normal de curación marcado en cuatro meses. El doctor francés que ha sido consultado insiste en que Vicente se recuperará sin ninguna dificultad. Y si para muestra basta un botón nos añadimos que el caso del sevillista Cobo que padeció hace dos temporadas la misma lesión y volvió a su puesto sin ninguna dificultad. Damos estas nuevas y buenas noticias sobre Vicente y lamentamos el disgusto producido en el club blanco con nuestras noticias. Pero amigos madridistas, la información, es la información, ¿comprenden?

El próximo jueves, diez de agosto se abrirá el Metropolitano. Bien, mejor dicho se entreabrirá. Para dar paso a algo más de dos docenas de jugadores con los técnicos y directivos del club blanquirojo madrileño. Es que se comienza la nueva temporada. Para tal acto anuncia su llegada a la capital el presidente don Javier Barroso que quiere saludar a sus muchachos entre los que habrá bien pocas novedades: el interior Medina paisano de Adelarido, el extremo Polo ausente todo el pasado ejercicio por lesión... y quizás nadie más.

El Atlético confía en su actual plantilla en la que abunda la juventud y no olvida que con estos jugadores exclusivamente fue subcampeón de Liga y campeón de Copa la pasada temporada. Aunque nada se dice con carácter oficial se insiste en que Tinte será ya con su título de entrenador nacional el preparador que sustituya a Villalonga quien se retirará cargado de laureles en

este su actual club como los lograra en el Madrid anteriormente al puesto de secretario técnico. Y... esperemos unos días más tan solo para ver si hay alguna sorpresa en el telar blanquirojo. Hasta el jueves solamente.

No ha habido boxeo grande en Madrid la semana hoy terminada y todo hace pensar que seguirá sin haberlo en la que mañana lunes comienza. Un proyecto de celebración de una reunión pomposamente presentada como encuentro Argelia-España parece que no ha cristalizado. Y la pelea amistosa anunciada entre Folledo y Galiana? No hemos podido hablar estos días con Balmala pero en sus oficinas se nos aseguró que por el momento nada podía anticiparse sobre ella. Parece que el campeón español tienen en perspectiva nuevos encuentros en rings británicos y quiere añadir nuevos éxitos a su palmarés que le lleven hasta la lucha por el título Continental. Y siendo así el combate con Galiana puede esperar, por lo menos porque ya le venció aunque fuera por escasa ventaja en la pelea en que se puso en juego el campeonato que siguió ostentando Folledo.

Se ha recibido en la secretaría del Real Madrid, la confirmación de la Real Sociedad aceptando la fórmula ofrecida por el club blanco para que el meta Araquistain anticipe su ingreso en el Madrid. La Real Sociedad además de la correspondiente compensación económica recibirá los refuerzos de los jugadores Villa y Simonson y Raba. Este último un juvenil que en la última temporada actuó en el Salamancas. Así, pues, Araquistain defenderá la puerta del equipo pentacampeón de Europa a partir del primer partido de Liga a disputar el día tres de septiembre. Araquistain no ha figurado en la excursión a América con el Real Madrid porque por su parte el club donostiarra debe realizar una gira por Europa y en los contratos de los partidos concertados figura la cláusula en la que se estipula que Araquistain debe formar en el equipo.

## Valentín Poch, del C. P. Incógnita y Pepita Cuevas del C. P. Neveras Sáez Campeones absolutos de Cataluña de carreras sobre patines

CUANDO LA CLASE SE IMPONE  
Como suponíamos, el duelo Poch-Lahosa, privó en la última jornada de los Campeonatos de Cataluña de carreras sobre patines y en la misma Valentín Poch reafirmó la indiscutible clase de gran campeón, porque no solamente venció a su más temible contrincante en los 1.000 metros, cual es Manuel Lahosa, sino que además se adjudicó el título de Cataluña de los 5.000, que unido a su anterior victoria en se proclama a su vez campeón se reclama a su vez campeón absoluto en ruta.

Muy disputadas fueron las eliminatorias de los 1.000 logrando pasar a la semifinal Lahosa, Poch, Peñarroya y Clemente Ibáñez, muy vigoroso y con mucho nervio este último, tal vez queriendo inyectar pundonor al nuevo equipo que parece se va a formar y cuyos colores deportivos, el de «Dorr Oliver» ya defiende. Muy disputadas fueron estas penúltimas eliminatorias que nos llevaron a la final presentada y en las cuales la victoria de Poch fue indiscutible. Los árbitros establecieron la siguiente clasificación:

1. Valentín Poch, C. P. Incógnita, 1'58"2; 2. Manuel Lahosa, C. P. Neveras Sáez; 3. Clemente Ibáñez, Dorr Oliver; 4. Eugenio Peñarroya, C. P. Neveras Sáez; 5. J. A. Morales, C. P. Neveras Sáez; 6. Rafael Treserras, C. P. Incógnita y 7. Pedro Albert, independiente.

RODRIGUEZ EN 1.000 Y AGUILERA EN LOS 5.000 CAMPEONES DE SEGUNDA CATEGORIA

Con no menos ardor batallaron los corredores de segunda categoría para los títulos regionales en litigio. Andrés Rodríguez, de Matollo Sport, venció en los 1.000 m. con el tiempo de 2'9", seguido de Jorge Tomás, C. P. Neveras Sáez; 3. Pedro Viana; 4. Aguilera; 5. Guzmán y 6. Morales.

Si la anterior prueba fue muy interesante, la de 5.000 metros la superó gracias a la combatividad de Morales, primero, que escapó a poco de la salida y fue ganando terreno para ser absorbido tres vueltas después por el pelotón. Seguidamente fue Guzmán el que alegró la carrera con su escapada, con los mismos resultados que el anterior. Finalmente se impuso Salvador Aguilera que consiguió el tiempo de 9'53", seguido de Pedro Viana, el más regular; en las dos carreras, con el tiempo de 9'54"; 3. Rodríguez; 4. Morales; 5. Guzmán y 6. Tomás.

FRANCISCO RUIZ, CAMPEON ABSOLUTO EN TERCERA CATEGORIA

Volvio Francisco Rodríguez a demostrar su fama de batallador y gran esperanza de las carreras sobre patines y eso que todos los participantes en esta categoría sintieron desde el primer momento el cosquilleo en sus piernas, luchando con mucho ardor por el título, pero no pudieron con el nuevo campeón que venció destacado en ambas pruebas campeonales.

Las clasificaciones fueron como sigue:  
1.000 metros. — 1. Francisco Ruiz, 1'50"4; 2. Madrid, 1'51"; 3. Sopena; 4. García; 5. Muñoz y 6. Vila.  
Y en 5.000 metros. — 1. Francisco Ruiz, 5'51"; 2. Sopena, 5'52"; 3. Muñoz; 4. Madrid; 5. Vila y 6. García.

PEPITA CUEVAS, C. P. NEVERAS SAEZ, CAMPEONA ABSOLUTA, FEMENINAS

Otro de los atractivos de la noche, era la lucha entre las dos Pepitas, la Cuevas y la Coy, ambas seleccionadas para los Campeonatos del Mundo en ruta. La segunda ha acusado en sus últimas actuaciones, cierta desgana, pero el sábado demostró que vuelve por sus fueros y si venció brillantemente Pepita Cuevas, su más peligrosa contrincante fue una enemiga que le disputó con mucho ardor la victoria tanto en los 500 como en los 3.000 metros, demostrando el campeonato que supera su forma y permite concebir ciertas esperanzas en su próxima actuación en Gante-Mestras, los próximos días 12 y 13, con una digna compañera de equipo, Antonia Cuevas, demostró estar también en plan de mejoramiento y combatió, la Talamantes, Nicolau y Martín.

Las clasificaciones fueron establecidas por los árbitros como sigue:  
500 metros. — 1. Pepita Cuevas, C. P. Neveras Sáez; 2. Pepita Coy, Matollo Sport; 3. Antonia Cuevas, C. P. Sáez; 4. Talamantes, Matollo Sport; 5. Nicolau, Matollo Sport y 6. Martín, C. P. Sáez.  
3.000 metros. — 1. Pepita Cuevas, C. P. Neveras Sáez, 6'35"; 2. Pepita Coy, 6'35"2; 3. A. Cuevas; 4. Nicolau; 5. Talamantes y 6. Martín.

Mucho público en el Salón Víctor Pradera que siguió con interés el desenlace de las pruebas. Entre los mismos saludamos a don Diego Zamora, de la casa Dorr Oliver, que se mostró entusiasmado ante la proeza que realizaban los corredores y que fue un nuevo aliciente para el nuevo Club que se está formando. Naturalmente no faltó la colaboración de Coca-Cola, en los servicios de avituallamiento de los corredores y altavoces oficiales, atendidos por los voluntarios Ametller, Reixac y Alonso, como tampoco la valerosa de la Cruz Roja, Guardia Urbana y Policía Armada.

## JEFF FARRELL, campeón olímpico y "recordman" mundial en Barcelona es el entrenador de la selección nacional marroquí que actuará mañana en Tarrasa y el jueves en Montjuich :: El nadador norteamericano efectuará unas exhibiciones en estos encuentros internacionales

Para hoy lunes tenía anunciada su llegada a nuestra ciudad la Selección Nacional Marroquí de Natación y Water-polo. La Federación Marroquí de Natación en telegrama llegado ayer a nuestra ciudad y dirigido al «Club de Natación Montjuich» confirmó que con el equipo vendría el entrenador Jeffrey Farrell, uno de los candidatos al título olímpico de los 11100 metros libres, que una inoportuna intervención quirúrgica le privó de participar en la prueba de velocidad ya que en el curso del pasado año 1961 ostentó la mejor marca mundial en 100 metros libres en 54 segundos 8-10, a dos décimas del «record» mundial de Devitt, 54 segundos 6-10 y que en la piscina olímpica de Roma, en el curso de los últimos Juegos Olímpicos, logró el título de campeón olímpico de 4x200 junto con sus compañeros Harrison, Blick y Troy, mejorando los «records», olímpico y mundial.

Los parciales logrados por estos nadadores en aquella culminante actuación fueron los siguientes: Harrison, 2 minutos 03 segundos 4-10; Blick, 2 minutos 01 segundos 9-10; Troy, 2 minutos 02 segundos totalizando el tiempo de 8 minutos 10 segundos 2-10 que supone el actual «record» mundial de la distancia. Terminada la olímpica este «record» indiscutible de la natación mundial, que cuenta actualmente 23 años fue contratado por la «Federación Marroquí de Natación» como entrenador de su selección nacional de natación y, ahora se ha desplazado con el equipo, habiéndose logrado unas exhibiciones de este nadador al margen del programa establecido. Hay que destacar además que nosotros vimos en Roma como obtenía 50 segundos 8-10 en los 100 metros mariposa, lo que demuestra sus portentosas facultades.

El equipo marroquí de natación actuará mañana martes, por la noche, en Tarrasa, en la piscina de dimensiones olímpicas de este club y el jueves, por la noche, tal como se ha venido anunciando en la piscina municipal de Montjuich enfrentado al potente conjunto de natación del «Club de Natación Montjuich» encabezados por Abadias, Molinero y Medina y que en este último encuentro se ofrece en especial a los niños que concurren en el XIV Cursillo Municipal de Natación Escolar, que irán acompañados de sus respectivos padres. Una nueva faceta de la labor que realiza el «Club de Natación Montjuich» para la propaganda y difusión del deporte.

Unos encuentros excepcionales que si en Tarrasa tendrá el fuerte atractivo del water-polo, en Montjuich, la fuerza del programa será la natación con la actuación de sus primeras figuras

La Dirección de Almacenes Jorba y la Directiva del «Club de Natación Barcelona», reunió a la Prensa deportiva barcelonesa, para darles cuenta de una organización deportiva que enaltece a Almacenes Jorba por tener en cuenta en su programa deportivo de fiestas conmemorativas de su cincuentenario a un deporte, que quizá no arrastra grandes masas, pero que esas grandes masas no deberían ignorar, aunque sólo fuera por aquella historia contada por don Luis Sentís, del patrón de barca que llevaba a tres sabios y éstos preguntaron a aquél si sabía de historia, de geografía y de otros conocimientos, y al responder que no, le manifestaron que había perdido la mitad de su vida. Y poco después un temporal lanzó a los sabios al agua, preguntándose entonces el patrón de barca si sabían nadar y al responderle que no, dijo el barquero: Pues lo siento, amigos, porque han perdido su vida.

He aquí reflejada en una breve anécdota toda la importancia de la natación como deporte necesario y utilitario. Y hasta cierto punto el motivo porque Almacenes Jorba se ha acordado de este deporte, y no de otro más espectacular, en su deseo de aportar algo en beneficio de esa campaña de natación que viene realizándose desde hace muchísimos años a través de la Prensa, de los clubs y de la «Federación Catalana de Natación». Los Almacenes Jorba estuvieron representados por don Antonio Roca, jefe del Departamento de Publicidad, con Miguel Mesalles, jefe del Departamento de Relaciones Públicas, la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

Se expuso a los representantes de la «Federación Catalana de Natación», por don Antonio Barro, que representaba al presidente, don Mateo Molleví y el «Club de Natación Barcelona», por su distinguido presidente, don Luis Sentís.

## La lucha contra el "crono" de cara al "record" Los nuevos mundiales de las nuevas figuras estadounidenses Stock y Jotenski así como el nuevo registro europeo de la francesa Piacentini

Los japoneses, desde hace muchísimos años, mantienen el criterio de que sus campeonatos nacionales tengan el máximo aliciente de cara a la marca. Y por esta razón invitan a los mejores nadadores mundiales a estas competiciones. Así ha sido posible que este año, y concretamente en estos últimos días hayan participado los nadadores americanos Tom Stock y Jet Jotenski, que mejoraron, respectivamente los «records» mundiales de los 200 metros espalda y 100 metros braza que realmente han sido las mejores marcas obtenidas en el curso del presente año después de los sensacionales 2m. 01 s. 2-10, que obtuvieron el japonés Tsuyoshi Yamanaoka, en 200 metros estilo libre, hace poco menos de dos meses y cuya gesta comentamos oportunamente.

En París, y en la antigua piscina de Toulleux, actualmente «Georges Vallerey», escenario de los Campeonatos de Francia, se llevó a cabo el intento de «record» sobre los 200 metros espalda femeninos a cargo de Rosy Piacentini. Excelente la marca de esta nadadora francesa que pese a que su paso por el hectómetro, 1 m. 14 s. 2-10, hizo pensar que no lograría sus objetivos, en una excelente actuación y en alarde de facultades logró «doblar» magníficamente la distancia, obteniendo 2 m. 25 s. 6-10, que mejora el «record» de Europa que ostentaba la holandesa Rini Dobber, que lo tenía en 2 m. 36 s. 2-10, desde el 12 de junio de 1960 en Leipzig. Una actuación sorprendente que también mejora el antiguo «record» de Francia, que ostentaba la propia Rosy Piacentini, en 2 m. 38 s. 8-10.

Piacentini, junto con Montserret, el antiguo velocista que se ha convertido en nadador de fondo y que acaba de mejorar el «record» de Francia de los 1.500 metros libres, con el tiempo de 18 m. 08 s. 4-10 — Montserret confía en rebajar los 18 minutos en plazo breve — se ha situado como la esperanza olímpica de la natación francesa, y que en

plazo breve conseguirá nuevas superaciones. Puede decirse que Francia tiene en Montserret y la Piacentini a unos firmes candidatos de los Campeonatos de Europa del próximo año en Leipzig.

Para dar cuenta de la exacta situación de la jovencísima nadadora, Rosy Piacentini, diremos los mejores registros mundiales en esta distancia y especialidad, son los siguientes:

1. S. Tanaka (Japón), 2 m. 33 s. 2-10
2. L. Burke (Estados Unidos), 2 m. 33 s. 5-10
3. R. Piacentini (Francia), 2 m. 35 s. 6-10
4. R. Dobber (Holanda), 2 m. 36 s. 2-10
5. I. Schmidt (Alemania Oriental), 2 m. 36 s. 6-10
6. M. Whilsson (Australia), 2 m. 37 s. 2-10
7. C. Von Saltza (Estados Unidos), 2 m. 37 s. 4-10
8. Viktorova (URSS), 2 m. 37 s. 7-10
9. C. Cone (Estados Unidos), 2 m. 37 s. 9-10
10. L. De Nijs (Holanda), 2 m. 38 s. 5-10

Otra actuación sensacional fue a cargo del joven nadador norteamericano Jet Jotenski, al obtener 1 m. 09 s. 5-10 en los 100 metros braza apañando definitivamente de la tabla de «records» la marca del ruso Minashkin que lo ostentaba en 1 m. 11 s. 5-10, que lo batió en 1957, rebajando el tope de 2 m. 15 s., que se estableció a consecuencia de las modificaciones que se hicieron en los reglamentos para homologar «records» mundiales. Se apartaron de la tabla todos aquellos «records» que no fueran mejorados en piscina de 50 metros y, por otra parte, quedó establecido que a lanzarse y a efectuarse los virajes sólo puede efectuarse una sola brazada subacuática, cuando antes era libre. Sólo así se explica que antes de esta disposición se habían conseguido marcas excepcionales como la del japonés Furukawa (1 m. 08 s. 2-10) y del polaco Jekusewicz (1 m. 09 s. 8-10). Por lo tanto, ahora Jet Jotenski, nadador que destaca por su fácil y extraordinaria potencia, tal como pudimos apreciar en el reportaje dado a conocer por TVE, ha enlazado con el año 1954 y ha mejorado por tres décimas de segundo el «record» del formidable nadador polaco.

Tom Stock acaba de obtener de 2 m. 13 s. 3-10, marca realmente excepcional. Quedan muy atrás los tiempos de Mackleton (2 m. 18 s. 4-10) y Gilbert Bozon (2 m. 18 s. 5-10). Este último fue el ruido de la tabla mundial por haber conseguido su marca en piscina inferior los 50 metros. Nosotros creemos, sinceramente, que Tom Stock, en plazo relativamente breve puede obtener nuevos bajones y quien sabe si logrará menos de 2 m. 10 s. Realmente — como comentaba Alan Minville, el entrenador francés — se consiguen marcas brutales a consecuencia de otros no menos brutales entrenamientos.

VICENTE ESQUIROZ

ARTICULOS DEPORTIVOS

Casa Sibecas

Artes. 35 - Tel. 23 29 15 - BALAZONA (entre C. de Ciutat y Aragón)

LEA TODOS LOS VIERNES

Página Especial Cinematográfica

TOROS

AYER TARDE, EN LA MONUMENTAL

## La Fiesta es así

Cuando apareció en el ruedo el tercer toro de la tarde, «Artillero», de nombre y de pelo negro, Manolo Blázquez me había tenido todavía oportunidad de abrir su capotillo. Los dos toros anteriores habían tomado sólo un puyazo cada uno, y como es lógico, Joaquín Bernadó había intervenido en el que abrió plaza y Fermín Murillo en el que le siguió. Manolo Blázquez, cuando salió su toro, se apresó a intervenir desde el primer momento. Y, todavía en cruz, se desahogó con un puyazo, recibiendo en el tercio, aunque más cerca de las tablas que de los medios. No nos pareció que llevase intención de arrojarse y saludarle con una larva afarada. Más bien creímos que se aprestaba a torrearlo a la verónica. Pero no fue así. Desde muy en corto, llevando ya mucho viaje hecho la res, se arrojó Blázquez, se le venció algo el toro y apenas si le dió tiempo a iniciar el lance, pues lo atropelló, arrollándolo y corneándolo, dejándolo en el suelo, de bruces, como sin sentido, dando la impresión, cuando lo recogieron las asistencias y se lo llevaron a la enfermería, de que iba herido de gravedad. La impresión que la cogida causó en el público que llenaba a rebosar la plaza, fue enorme. No obstante, los toreros, sobreponiéndose a la penosa circunstancia, se aprestaron a hacer frente a ella y seguir en ese inesperado «mano a mano» frente al encierro de Ruiseñada que la mala fortuna de su compañero les deparaba... La fiesta de los toros, es así. A Manolo Blázquez, reconocido en la enfermería por el doctor Olivé Millet, éste le apreció «síndrome de conmoción cerebral con erosiones en pabellón articular izquierdo y otorragia del mismo oído, con posible fractura de base de cráneo, y, además, dos cornadas: una en cara externa, tercio superior del muslo izquierdo que llega hasta el trocante mayor, fracturándolo, de unos 15 centímetros de profundidad, y otra en cara posterior, tercio medio del muslo derecho, que despega la piel en una extensión de 15

centímetros. Pronóstico grave. Que se restablezca pronto el valiente muchacho, es nuestro mayor deseo. Ya hemos dicho que el encierro de ayer, pertenecía a la vacada madrileña del Conde de Ruiseñada, encierro que, en lo tocante a presentación, nada dejaba que desear, en particular los tres últimos toros, sin que en este aspecto desmerecieran los tres primeros. Estos, salieron a puyazo cada uno, siendo particularmente de notar el que tomó, arrancando de largo, casi al galope, el lidiado en segundo lugar. También hubiera salido a un solo puyazo, el toro corrido en cuarto lugar, puyazo muy hondo que Bernadó estimó era suficiente castigo. Pero en tanto sollicitaba el cambio, a la res se la castigaba con otra vara. Hasta cuatro veces, en cambio, entró el quinto toro al caballo de «Cañis», quien picó alto y bien todas las veces. Era, desde luego, mucho toro, y el castigo, sin ensañamiento, estuvo bien. Como bien estuvo Pepe Rivas, el gran varilarguero, en el magnífico puyazo, alto y hondo, que puso al bicho que cerró plaza y que Murillo consideró era suficiente para que lo conservara fuerza en el último tercio.

La tarde fue desde luego triunfal para el valiente y siempre animoso espada aragonés. Le cortó una oreja a su primer toro y las dos del último de la tarde, que hubo de matar en sustitución de Manolo Blázquez. A Fermín Murillo, y no por falta de voluntad, no se le había dado demasiado bien su última corrida en nuestra ciudad. Era como una espina clavada en su amor propio que él aprovecharía la primera oportunidad para arrancársela. Se vio enseguida, diríamos que ya en lo decidido que cruzaba el ruedo en el pasillo, en el brindis, que era como una promesa, al público, cuando se dispuso a dar cuenta de su primer enemigo, y luego, no satisfecho tocavía, al parecer, volvió a brindar, esta vez a un amigo que ocupaba una barrera, antes de enfrentarse al toro que cerró plaza. Ayer Fermín Murillo no brindó la muerte de ninguno de estos toros, por rutina.

Los toros de la lidia ordinaria cieron, por orden de aparición en el ruedo, estos pesos: 503, 527, 491, 533, 507 y 533.

JUAN FONTANET



El caballero en plaza, Mendoza, y el diestro aragonés Fermín Murillo, en sendos momentos de su actuación en la corrida celebrada ayer tarde en la plaza de toros Monumental de Barcelona. (F. Valle)

CAMPEONATO DE CATALUNA FEMENINO DE CARRERAS SOBRE PATINES

VENCEDORA ABSOLUTA

PEPITA CUEVAS

DEL CLUB PATIN NEVERAS SAEZ

DOS JOYAS PARA EL HOGAR

Neveras y lavadoras

LA NEVERA DE LOS CAMPEONES

SECRETARIO COMERCIAL

Para jóvenes de ambos sexos que aspiren mejorar su situación

ACADEMIA FONTANELLA

Fontanelilla, 10 - Teléfono 231-51-97

SASTRERIA OLYMPIA, O. RICCI

Novedades Señora - Caballero - Rda. S. Pablo, 68 - Tel. 21-06-33